

# SYDNEY WILLIAMS DECLARA QUE HITLER HA MUERTO

EL FAMOSISIMO CORRESPONSAL DE LA UNITED PRESS EN LONDRES ENVIA A "LA RAZON" UN SENSACIONAL CABLE INSISTIENDO EN LOS RUMORES CASI CONFIRMADOS DE LA PROBABLE Y DESEABLE MUERTE DEL CARNICERO DE BERLIN

Caso que la gratisima noticia no se confirmara, Williams da por segura la destitución de Hitler ordenada por los generales alemanes. — Desde hace más de dos meses, el carnicero de Berlín no ha aparecido en publico y ni aun el 30 de enero nadie lo vió. — LA RAZON, que trasmisión a sus lectores anteriormente una cable similar con la noticia propalada por el NEW YORK DAILE NEWS, tiene el privilegio de llevar a conocimiento de sus lectores noticias similares sobre la deseada muerte de Adolfo Hitler

Hace algunos días, los servicios de la UP. de LA RAZON nos trajeron un mensaje en que se transcribían los términos de un editorial del "New York Daily News", asegurando la probable y deseable muerte de Adolfo Hitler.

En la mañana de hoy, Sidney Williams, famosísimo coresponsal de la UNITED PRESS en Londres nos envia el siguiente mensaje:

LONDRES, 20. (Por Sidney Williams). — ¿Qué ha sucedido a Adolfo Hitler? Esta pregunta circula entre las naciones aliadas y las neutrales de una, a otra durante más de tres semanas. Las conjeturas al respecto varían considerablemente pues por ejemplo el New York Daily News expresa en un editorial: Podría ser que este hombre haya muerto. Y por otra parte

hay informaciones que indican que Hitler destituye en masa a sus militares mientras que otros rumores no confirmados expresan que los grandes generales alemanes le han relevado en el comando y dirección de la guerra. En realidad todos estos rumores se deben al hecho curioso de que aún no se ha explicado el por qué de su silencio, especialmente en ocasión de cumplirse el décimo aniversario de su ascensión al Poder el día 30 de Enero. Además otro hecho que ha dado margen a que circule gran número de rumores es el prolongado espacio de tiempo en que Hitler no ha hecho aparición alguna en publico especialmente en la serie de reveses que han sufrido los nazis en Rusia. El rumor más reciente procede de Suiza, país

(PASA a la Pág. DOS)



ADOLFO HITLER

## AUN MAS AUMENTAN LOS PRECIOS DE LAS SUBSISTENCIAS // OTRA COMPANIA tomará el contrato rescindido con la "FOUNDATION"

ARROZ, LAS PAPAS Y OTROS PRODUCTOS BASICOS CONTINUAN SUBIENDO DE PRECIO

hacemos nosotros un llamamiento a las autoridades para que controlen la desenfrenada especulación que se está cometiendo contra todos los costarricenses

Los precios de las subsistencias continúan aumentando. Pareciera que ya la línea estadística de los precios había llegado a su máximo. Pero vemos que sigue aun mas para arriba, llegando ya a donde es imposible alcanzarla con los actuales salarios y sueldos.

El arroz, las papas y otros productos básicos de la alimentación diaria, han subido aun mas de precio, según lo pudimos constatar nosotros mismos en la mañana

(PASA a la Pág. CINCO)

## SENSACIONAL ROBO DE DIEZ MIL COLONES

### UN JESUITA NORTEAMERICANO Desea venir a Costa Rica

EN ESTOS MOMENTOS SE ENCUENTRA EN GRANADA, NICARAGUA. — SE TRATA DEL RECTOR DE UN COLEGIO RELIGIOSO DE LOS ESTADOS UNIDOS

MANAGUA, 19 (Especial para LA RAZON.

Ha llegado a esta capital un padre jesuita de nacionalidad norteamericana, que después de entrevistarse con las autoridades eclesásticas de esta capital, marchó a Granada, a visitar el

colegio Centro América, que dirigen sus hermanos de orden. Es posible que siga su viaje a Costa Rica. Así expresó sus deseos el visitante, si es que logró el permiso de entrada del gobierno de Costa Rica.

Corresponsal

En las fiestas cívicas de Pérez Zeledón, un sujeto de apellido Blanco arrebató a una dama de la localidad esta suma, que guardaba en una mesa de su casa

El resguardo de aquel lugar pudo descubrir en pocas horas al autor del hecho, a quien se capturó

LOS DIEZ MIL COLONES COMPLETOS LE FUERON ENCONTRADOS

PÉREZ ZELEDÓN, 19. Especial para LA RAZON.

Acaban de terminar las fiestas cívicas de este cantón, que estuvieron muy lucidas.

(PASA a la Pág. SEIS)

EN CIRCULOS EXTRAOFICIALES ESTA MAÑANA SE NOS DIO LA NOTICIA

También se dijo que la Wunderlich tomaría este toro contrato, lo q' no se ha confirmado

Se ha informado suficientemente sobre la rescisión del contrato celebrado entre el gobierno de Estados Unidos y la "Foundation" para la construcción de un tramo de la carretera panamericana y del camino militar. Esta obra la tomó por su cuenta el departamento de ingenieros del Ejército de los Estados Unidos.

Pero esta mañana se nos dijo que el contrato dejado por la Foundation es posible que pase a manos de otra compañía contratista norteamericana.

Esta noticia no ha sido confirmada por nuestros redactores.

(PASA a la Pág. CINCO)

# NEUTRAL SERA EL NUEVO GOBIERNO ARGENTINO

## ALEXANDER SE HARA CARGO DEL COMANDO EFECTIVO DE LOS ALIADOS EN TUNICIA

El jefe supremo del Ejército del Nilo bajo cuyo mando supremo fué derrotado Rommel dirigirá ahora las operaciones de las fuerzas combinadas inglesas, americanas y francesas

LA RAF SIGUE ATACANDO TODOS LOS PUESTOS DEL EJE EN LA EUROPA OCCIDENTAL Y DEL MEDITERRANEO

Enfermo el general Mannerheim jefe de las fuerzas finlandesas en la lucha contra Rusia.

LAS FUERZAS RUSAS PROSIGUEN ATACANDO VIOLENTAMENTE Y HOSTIGANDO A LOS NAZIS EN TODOS LOS FRENTES DE LUCHA EN EL ORIENTE EUROPEO

EL GENERAL ALEXANDER SE HARA CARGO DEL COMANDO DE TODAS LAS FUERZAS ALIADAS DE TIERRA EN TUNEZ INFORMA LA COLUMBIA BROADCASTING

LONDRES, 20 UP. — Radio

Argel informó que según una noticia del corresponsal de la Columbia Broadcasting en Africa septentrional, el general Alexander se hará cargo del comando de todas las fuerzas aliadas de tierra en el protectorado de Túnez.



RAMON S. CASTILLO

el líder filofaxista de Argentina, cuyas declaraciones insertas en este número de LA RAZON indican que considera a su pueblo como un pobre juguete en sus manos.

Ortiz y con él los facristas argentinos, van a saber muy pronto que el pueblo argentino está integrado por hombres viriles, libres y decentes.

MI SUCESOR EN LA PRESIDENCIA TENDRA QUE DAR GARANTIAS DE QUE CONTINUARA LA POLITICA EXTERIOR SOBRE LAS ACTUALES DIRECCIONES

Se comprometerá ante el país y con el pueblo como lo harán los que aspiran a sucederme

QUIEN SEA MI SUCESOR NO PODRA APRETARSE DE LAS LINEAS YA TRAZADAS — DICE EN TRASCENDENTES DECLARACIONES RAMON S. CASTILLO PRESIDENTE DE LA ARGENTINA

BUENOS AIRES, 20 UP. — El presidente Castillo manifestó que la Argentina mantendrá su neutralidad y que su sucesor en la presidencia tendrá que dar garantías de que continuará su obra política. Con motivo de cumplirse el quinto año de la actuación en el poder ejecutivo de Ramón Castillo, el presidente de la nación fué entrevistado por el

(PASA a la Pág. DOS)

La Razon

DIARIO ILUSTRADO DE LA TARDE

San José, C. R., SABADO 20 de Febrero de 1943 — Nº 689

# HITLER HA HECHO SURGIR TODA UNA CATERVA DE CRUELES Y RAPACES DIOSES

**La Razon**

DIARIO ILUSTRADO DE LA TARDE

EDITORIAL

## PEQUEÑA PROPIEDAD

Del profesor Nicholls, del Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas de Turrialba nos habla de la importancia del pequeño fundo, de la tantas veces alabada pequeña propiedad que en Costa Rica ha sido base de la paz, de la tranquilidad y de la independencia individual. Y nos habla de las bases fundamentales de ella, para su instalación, para su mantención y desarrollo haciéndolo con la propiedad de un experimento que se ha dedicado a estudiar el problema en forma profunda y científica.

Realmente puede decirse que Costa Rica, cuando a fines del siglo pasado o principios del actual descendía su vida campesina en el pequeño fundo, tenía, guardadas las relatividades, una existencia más placida para todos los hombres, posiblemente más espiritual e indudablemente cada ciudadano tenía una mayor libertad.

Tiene el país cómo rehacer esa vida y cómo aparcerar miles de miles de hectáreas y hacerlas en pequeños fundos para que la riqueza social se acreciente, para que la producción sea más amplia, para que el mayor número de costarricenses, al sentirse propietarios de unos cuantos metros cuadrados, hagan de ellos la base de una relativa libertad que habría de fortalecer la democracia en nuestro país.



FOTOGRAFADO DE LA TRIBUNA EL MEJOR DE CENTRO AMERICA

Al son de las trompetas han llegado a invadir numerosas tierras, pero el son de esas trompetas suena hoy a marcha fúnebre. Ha llegado el ocaso de los dioses

LES TOCA AHORA A LOS EJERCITOS DE OCCIDENTE, UNIDOS A LOS DE ORIENTE, HACER QUE SURJA POR FIN LA ALBORADA DE UN NUEVO DIA

"OCASO EN EL DON" es el título del siguiente editorial del New York Times, enviado a nosotros por la Oficina del Coordinador de Asuntos Interamericanos

(Tomado del New York Times)

Al oeste de Stalingrado, a orillas del río Don, se levanta una pequeña: en la aldea se encuentra una casa, y en la casa, una sencilla habitación de cuatro paredes desnudas y sin más mobiliario que una mesa y cuatro sillas. Hace poco se encontraban en ella un mariscal ruso, un general ruso también, un mariscal alemán y un intérprete; un fotógrafo retrataba al grupo. Algo semejante se había visto dos años y medio atrás, en la densa floresta de Compiègne. En tonces formaba parte del cuadro un hombre que conocemos con el nombre de Hitler, quien no aparece en este último grupo. No ha llegado aún la hora propicia para este acto del drama. El mensajero que anunciará el desenlace se encuentra todavía en el umbral; aun no ha tocado a la puerta de Adolfo Hitler. Pero el afanoso reloj sigue caminando, y el director de escena aguarda la hora con impaciencia.

El Mariscal Friedrich Paulus, sentado en dura y estrecha silla, se encuentra frente al Mariscal Mikolai Voronoff y al General Konstantin Kokossovsky. El Mariscal Paulus no se encuentra allí por su propia voluntad, ha sido llevado por la fuerza. No está allí para hacer pregunta, sino para contestarlas; no a imponer órdenes nazis, sino a recibir y aceptar órdenes rusas.

Mientras el Mayor Dyatlenko hacía de intérprete, es indudable que muchos pensamientos cruzaron por la mente del mariscal alemán. Debe haber recordado al sexto ejército alemán y sus divisiones auxiliares: trescientos mil hombres, o quizás más, que ya cen ahora muertos, o se encuentran prisioneros o heridos. Con sólo mirar por la ventana, hacia el este, hubiese podido ver un cementerio entero de cadáveres germanos y de esperanzas frustradas; mirando a occidente, hubiese podido divisar a un ejército que se retiraba hacia posiciones bien inciertas. ¿Qué posiciones podrían ser esas, Mariscal Paulus?

Si es que realmente pasó revista a sus recuerdos mientras

Dyatlenko traducía del alemán al ruso y del ruso al alemán, probablemente recordó las palabras pronunciadas por el Fuehrer, el 30 de setiembre de 1942: "Podréis tener la firme convicción de que ningún ser humano hará que nos movamos de este sitio". Y en verdad, por lo menos una gran parte del sexto ejército des cansará para siempre en ese pedazo de tierra. Los huesos de los soldados nazis fertilizarán el terreno por la eternidad. De nada les valen ya todos sus tanques, ni todas sus armas, ni todos sus aviones, ni las frases grandilocuentes que todavía sonaban en sus oídos cuando entraron a Rusia. Allí fueron; allí quedaron. Allí yacen los jóvenes que, bajo una civilización más humana, hubiesen llegado a ser los poetas, los hombres de ciencia, los agricultores, los constructores, en fin, los padres de una Alemania verdaderamente grande.

Y volvamos a la habitación de los cuarteles generales del ejército ruso en el Don. No es muy grande, pero sí es lo suficientemente espaciosa para los fines a que está destinada. Es lo bastante grande para servir de tablado a una de las escenas del histórico drama: una de las escenas que llamamos del final del segundo acto. Dejád que el Mariscal Paulus, el escogido de Hitler, se esfuerce por oír todo lo que pueda; quizás lleguen a sus oídos los sonidos y rumores que llenan hoy los ámbitos terrestres: los cañones que estallan en el Africa Septentrional; las bombas que estallan en suelo alemán; la marcha de millones de soldados americanos que se apresuran para el combate; la sirena de las fábricas de donde salen, con ritmo cada vez más rápido, los instrumentos de la muerte.

Hitler ha hecho surgir toda una catarva de crueles y rapaces dioses. Al son de las trompetas, han llegado a invadir numerosas tierras. Pero el son de esas trompetas suena hoy a marcha fúnebre. Ha llegado el ocaso de los dioses. Les toca ahora a los ejércitos de Occidente, unidos a los de Oriente, hacer que surja por fin la alborada de un nuevo día.

## EL REGRESO DE DON FRANCISCO CALDERON GUARDIA



Gráficas de la llegada ayer a esta capital de don Francisco Calderón Guardia, Secretario de Seguridad Pública, después de su operación en los Estados Unidos con el más feliz éxito. En el cuadro inferior aparece el señor Calderón Guardia al subir al edificio del aeropuerto y arriba, varios apreciables caballeros que fueron a darle la bienvenida.

## ES INFLEXIBLE LA VOLUNTAD DE GHANDI EN CUANTO A CUMPLIR SU AYUNO

POONA, INDIA, 19 UP.—M. Randas Gandhi tercer hijo del Mahatma visitó a su padre esta mañana por breves momentos y se le advirtió que no debía exitar a su padre. Es la primera vez que visita al autor de sus días o a su madre desde el confinamiento de hace seis meses. La actitud de Gandhi hacia el ayuno ha quedado reflejada en estas simples palabras expresadas a sus amigos: "Si es la voluntad de Dios sobreviviré y si no moriré". Dijo que no deseaba morir pero que estaba preparado para la muerte. Añadieron los amigos que ha elegido un periodo de ayuno de tres semanas porque ayunó durante 21 días en dos diferentes momentos de su vida. Al intentar cumplir de nuevo el ayuno agregaron no ha tenido en cuenta Gandhi el estado general de su salud bastante precaria desde la última vez. Ha iniciado este último ayuno con su corazón mucho más débil que antes.

## SERIA DERROTA SUFREN LOS JAPONESES EN KIANGSI

CHUNG KING, CHINA, 19 UP.—El alto mando chino declaró hoy que las fuerzas chinas pusieron en fuga en la provincia de Kiangsi a una columna japonesa. El comunicado precisa que las fuerzas enemigas trataron de iniciar un avance partiendo de Fengsin ciudad recientemente capturada. Los chinos contra atacaron violentamente y los invasores huyeron en desorden dejando en el campo de batalla muchos muertos y considerable material de guerra. Según los últimos despachos recibidos del frente sudoeste, donde los japoneses han tratado de extender las precarias posiciones que ocupan en Yuan, varias columnas niponas se dirigen al oeste del río Salween, continúa combatiéndose con gran tenacidad en otras cinco zonas de batalla situadas en las zonas centrales, este y sur de China.

## NEUTRAL SERA EL...

(VIENE de la Pág. UNO)

periódico matutino "Cabildo" sobre las perspectivas de la continuación de su política en la nueva presidencia. La situación externa, manifiesta el doctor Castillo, nos colocó frente a la grave disyuntiva de neutralidad o guerra y lo sería con mayor razón tratándose de la Argentina. Los hechos internacionales son aleccionadores. La decisión nuestra no podía ser difícil ni prestarse a dudas o vacilaciones. Nuestra política internacional es digna y ecuánime. Nos mantenemos al margen de un conflicto en el que nada tenemos que hacer y estamos en paz con todo el mundo. Al preguntársele sobre la continuación de esta actitud de la futura presidencia manifestó: Lo ratifico categóricamente. Será

mantenida la neutralidad contra todo evento en la Argentina no cambiará su actual posición, el gobierno tendrá que dar garantías de que continuará mi obra política y de que no ha de apartarse de ella en ningún momento. Se comprometerá ante el país y con el pueblo como lo harán la mayoría de los que aspiran a sucederme no puede ser de otra manera. La paz está ganada. Esto lo sé perfectamente y lo sabré en todas partes. Quien sea mi sucesor no podrá apartarse de las líneas ya trazadas. Ahí está el comienzo de lo que mañana será la realidad de la Argentina. Las riquezas naturales que comenzamos a movilizar, fortalecerán en medida grande nuestra economía. Refiriéndose al comunismo, serán tomadas medidas adecuadas para la tranquilidad pública.

## GRAN RECIBIMIENTO se hará hoy en San Juan de Tobosi al SR. ARZOBISPO

A LAS 3 P. M. ES ESPERADO EL ILUSTRE PRELADO EN AQUELLA POBLACION, HABIENDOSE HECHO GRANDES PREPARATIVOS. — VA CON SU SECRETARIO EL CANONIGO CHAVERRI EN SU VISITA CANONICA, QUE SE PROLONGARA A MAÑANA DOMINGO

Al medio día de hoy parte para San Juan de Tobosi el señor Arzobispo Metropolitano Monseñor doctor Victor Sanabria, en compañía de su secretario el Canónigo don Miguel Chaverri, a realizar a aquella parroquia su acostumbrada visita canónica.

Como es la primera vez que el ilustre Prelado visita aquella parroquia como Arzobispo, se le está preparando un gran recibimiento, que sin duda alguna revestirá caracteres muy solemnes por la religiosidad de aquel pueblo y la profunda devoción hacia el jefe de la iglesia católica.

El cura párroco don Guillermo Arié ha venido trabajando intensamente para recibir dignamente al señor Arzobispo. La visita se prolongará durante todo el día de mañana, regresando Monseñor Sanabria a la capital por la tarde.

— Suscribase a "LA RAZON" —

**SYDNEY WILLIAMS**

(VIENE de la Pág. UNO)

que junto con Suecia y Turquía representan las mejores fábricas de rumores del mundo.

Según esta versión Hitler ha dado fin recientemente a una serie de importantes conferencias militares en las que participarán los mariscales von Manstein, von Lasner, von Klug, altos militares alemanes; dicho rumor sostiene que en las esferas militares en Berlín niegan categóricamente que Hitler haya ordenado y por el contrario expresan que una retirada estratégica en Rusia ha impartido instrucciones para que se resista el avance ruso a toda costa. Posiblemente tales informaciones no merecen confianza alguna ya que es cuestión de mero sentido común deducir que ningún comando militar permitiría que las noticias referentes a sus planes se filtraran de tal manera. Los rumores referentes a las diferencias existentes entre Hitler y sus generales, dificultades que tienden a ser apoyadas por los acontecimientos de Rusia, se ven en parte confirmados por el hecho de que la propaganda alemana se adelantó mucho en el curso de esta semana al desmentir, categóricamente, la versión de que Hitler habría hecho en la futura dirección estratégica de la campaña rusa a los generales. En realidad, en las esferas dignas de mayor confianza se supone que ha habido cierto enfriamiento en las relaciones de Hitler y sus generales; y es indudable que estas esferas han visto robustecer sus puntos de vista a consecuencia de que la intuición del Führer ha fracasado en numerosas ocasiones.

**LA OCUPACION DE LA ISLA DE DJERBA ES UNA MANIOBRA PARA FLANQUEAR LA LINEA MARETH POR EL MAR**

EL CAIRO, 20. UP.— Las unidades de asalto del octavo ejército británico han ocupado la isla de Djerba cerca de la costa tunecina y exactamente frente a Gabes según han hecho saber despachos extraoficiales llegados del protectorado. Djerba se encuentra también frente al extremo septentrional de la línea fortificada de Mareth y los círculos militares consideran que la ocupación de la isla puede ser una maniobra por sorpresa para flanquear a aquella por el mar. La Isla mide 30 kilómetros de largo y 27 de ancho y está a menos de 60 kilómetros de Gabes. En suelo tunecino otras unidades del octavo ejército atacaron intensamente en el sector de Fum Tatahuin y obligaron a los alemanes a retirarse. En la zona de Medinine continuó el violento duelo de artillería entre Británicos y alemanes y las fuerzas imperiales han debilitado ya con sus cañones las defensas exteriores de la línea Mareth. Las tormentas de arena impidieron a los aliados atacar desde el aire al enemigo sobre esa zona y el mal tiempo ha limitado en general las operaciones de la aviación en los demás sectores de lucha. En esta capital se señala que no hay motivos para dudar de la información sobre la conquista de la isla Djerba pues se cree que Rommel la dejó en defensa al llevar al Africa Korps detrás de la línea Mareth. Gracias a la ocupación de la isla y de Fum Tatahuin el octavo ejército está ahora en condiciones de flanquear la línea Mareth por ambos extremos. En su punta de tierra firme por sólo tres kilóme-

tro de agua, tiene un buen aeródromo el que sin duda será pronto ocupado por la aviación anglo norteamericana para bombardear las casamatas del línea fortificada y atacar así mismo a Gabes. Despachos del frente anuncian que vanzan hacia la línea enormes cantidades de hombres y máquinas bélicas.

**LAS FUERZAS ALIADAS QUE OCUPABAN POSICIONES EN EL VALLE DE OUSSELTIA SE RETIRAN AL NOROESTE DE FERIANA Y KASSERIVE**

Cuartel general aliado en ARGELIA, 20 UP. — Se dió a conocer el siguiente comunicado: "Nuestras posiciones de avanzada en el valle de Ousseltia son retiradas de la línea oriental a la occidental de las sierras. Este ajuste consolida nuestras posiciones mas al sur donde ocupamos las sierras situadas al noroeste de Ferbana y Kasserine. Ayer nuestras fuerzas rechazaron un

**SIGUEN SIENDO ELEVADAS las entradas de aduana por PUNTARENAS**

EL DIA 17 DEL MES EN CURSO SE RECAUDARON POR IMPUESTOS DE IMPORTACION C 85.025.00. — LAS IMPORTACIONES POR ESE PUERTO CONTINUAN SIENDO MUY ELEVADAS

Se nos informó esta mañana que las entradas aduaneras por Puntarenas continúan siendo muy elevadas, lo que revela que las importaciones por ese puerto siguen haciéndose casi sin interrupción, produciendo como es natural, recaudaciones bastante al-

tas. Eso ocurrió el día 17 del mes en curso, o sea el miércoles pasado, cuando las recaudaciones por esa aduana llegaron a la suma de C 85.025.00 la que es bastante considerable. Para percibir

esa cantidad en un solo día por derechos, hay que ponerse a pensar cuanta fue la mercadería que entró.

Desde luego es muy satisfactorio saber que está viniendo a país tanta mercadería, tan necesaria ahora.

ataque enemigo de reducidas proporciones en la zona al noroeste de Kasserine. En una acción librada en las cercanías de Sbeitla varios tanques y cañones a tracción propia del enemigo fueron destruidos. Las fuerzas de los franceses combatientes capturaron cuarenta prisioneros en una acción de patrullas librada con

éxito en la sierra situadas al norte de Ousseltia. Ayer la actividad aérea de ambos bandos se vio interrumpida a causa del mal tiempo reinante. Dos de nuestros aviones que habían sido dados como perdidos anteriormente, han aterrizado ahora lejos de sus bases pero en territorio amigo.

**ENFERMO EL MARISCAL MANNHERHEIM**

ESTOCOLMO, 20 UP. — Informaciones fidedignas procedentes de Helsinki anuncian que el mariscal Mannherheim sufre un fuerte ataque de bronquitis y está en cama desde hace cinco días.

**Dirección General de la  
Tributación Directa**

Se avisa a los contribuyentes  
que los recibos del

**IMPUESTO TERRITORIAL**

están al cobro en el Banco de Costa Rica  
y Tesorerías Auxiliares en Provincias

LOS SALDOS hasta el 3er. trimestre de 1942,  
cancelándolos totalmente TIENEN EL 10% DE  
REBAJA, viniendo a esta Dirección General.

**Carlos Lara**  
DIRECTOR GENERAL

San José, 19 de Febrero de 1943.

### LOS NAZIS DESPOJAN A HOLANDA DE VALIOSAS RELIQUIAS ARTISTICAS

Pinturas de Van Dyck, Rubens, Rembrandt y Vermech incluidas en un total de 1204 cuadros que ordenó Hitler para adornar a Linz en Austria su ciudad en donde concurrió a la escuela.

LONDRES, 20. UP— La agencia Aneta informó que los alemanes se apoderaron en Holanda de cierto número de cuadros pintados por maestros célebres para suministrar una colección de arte a la ciudad de Linz en Austria donde Hitler concurrió a la escuela. De acuerdo con las instrucciones de Hitler de obtener 1204, de los países ocupados según lo anunció Das Reich publicación del ministerio de propaganda. Estos trabajos sin en su mayoría de importancia secundaria pero hay cuadros pintados por Von Dyck, Rubens, Rembrandt y Vermech.

### DUELOS DE ARTILLERIA EN EL SECTOR DE MEDINE

EL CAIRO, 20 UP. — Las fuerzas británicas y alemanas han continuado librando duelos de artillería en el sector de Medine de la línea Mareth según dan cuenta las informaciones oficiales.

### COMUNICADO ALEMAN

NUEVA YORK, 20. UP— La radioemisora de Berlín transmitió el siguiente comunicado del alto comando. En tanto que continúa el deshielo hubo sólo ataques locales enemigos en la cabecera del puente del Kuban pe... Entre la zona del mar de Azov y el sur de Orel continúa la encarnizada lucha defensiva. Los contrataques de la infantería y tanques alemanes rechazaron al enemigo que había irrumpido en varios sectores siendo destruidos 32 tanques soviéticos. Una formación enemiga de caballería que ha sido rodeada en la región del Donetz se ve ante la posibilidad de su aniquilamiento. En el sector septentrional del frente central los ataques enemigos apoyados por tanques y artillería fracasaron a consecuencia de la tenaz resistencia alemana. La aviación atacó durante el día y la noche con buenos resultados las unidades terrestres enemigas como así también el tráfico de abastecimientos. Los aviones alemanes derribaron en el sector septentrional a 38 aviones enemigos. Durante las encarnizadas batallas defensivas libradas en la región del Donetz, el 48 cuerpo de tanques bajo la dirección del general Von Novelsdorff se distinguió en especial la 15 A división antiaérea de la aviación tomó parte prominente en el rechazo de los ataques de los tanques enemigos.

# NUEVAS SENAS EN VIGENCIA A PARTIR DEL D



## 1 - Alto

## 2 - Adelante

El frente y la espalda del Inspector de Tránsito

Los costados del Inspector de Tránsito



ES UN VERDADERO *tránsito!*

La tribuna es el favorito de todos

# S DE TRANSITO

## DOMINGO 21 DEL CORRIENTE



### 3-Paro General

SIGIFREDO CAMPOS, Comandante de Tránsito

#### SE ACENTUA EN FINLANDIA EL SENTIMIENTO PRO PAZ SEPARADA

Los órganos de la prensa finesa discuten abiertamente las posibilidades de esta paz con Rusia desde sus columnas

POSIBLEMENTE FINLANDIA PIDA A LOS ESTADOS UNIDOS SER MEDIADOR PARA LLEGAR A UNA DECISION CON RUSIA

LONDRES, 20 UP. — Los observadores políticos creen que posiblemente Finlandia hará gestiones ante los Estados Unidos a fin de que actúen como intermediarios para negociar la paz por separado con Rusia y señalan que aumentan los indicios de que aquel país está interesado en abandonar la guerra. Ponen de relieve sin embargo que hasta ahora los soviets han hecho caso omiso de los sondeos fineses de paz y estando en pleno desarrollo su gran ofensiva no se mostrarán dispuestos a prestar atención a esas negociaciones.

Los observadores consideran muy significativo que el gobierno de Helsinki haya permitido esta semana a los diarios finlandeses tratar abiertamente la posibilidad de una paz separada

con Rusia.

*Los mejores retratos  
los hace  
Hernández*

Programa de estrenos esta tarde con el Cuadro Buenos Aires en Radio América Latina

De cinco a seis de esta tarde en Radio América Latina, la estación del sonido perfecto, harán su tercera presentación los magníficos artistas que integran el Cuadro Buenos Aires: Mario Chacón, Francisco Brenes, Guillermo Sancho, Héctor Soto Ismael Murillo y Antonio Meléndez con un programa de estrenos que será sensacional por la belleza y cantidad de las selecciones que por primera vez se escucharán en Costa Rica. De la manera mas cordial invitamos a los radioescuchas a sintonizar este programa por medio de Radio América Latina de cinco a seis de la tarde para deleitarse con la bellísima música popular argentina que estrenarán las 6 estrellas de este magnífico conjunto.

OTRA COMPAÑIA

(VIENE de la Pág. UNO) —

En otros lugares se nos dijo que la Wunderlich está interesada en este contrato.

AUN MAS...

(VIENE de la Pág. UNO) —

na de hoy.

Urge que las autoridades tomen las medidas inmediatas para evitar que la especulación estrangule la economía de los hogares de cada uno de nosotros.

La situación se hace insostenible.

# Vida Diplomática

## LA ELEGANTE COMIDA DE ANOCHE EN LA LEGACION DE CUBA



Excmo. Sr. Dr. don Oscar Gans y Martínez, Ministro de Cuba en Costa Rica

Anoche en la Sede de su Legación, el Excmo. señor Dr. don Oscar Gans y Martínez, ministro de la hermana república de Cuba en Costa Rica, dilecto amigo de este periódico y su bella y encantadora señora esposa doña Sarita Gutiérrez de Gans y Martínez, ofrecieron una elegante cena en honor del Excmo. señor Lic. don Alberto Echandi, ministro de relaciones exteriores y de su señora esposa doña Pepa Jiménez de Echandi y del Excmo. señor don Carlos Manuel Escalante, Ministro de Hacienda y de su señora esposa doña Berta van Patten de Escalante. Las horas se deslizaron amables en aquellas fiesta íntima, llena de esplendor, de cordialidad y de buen tono, como son todos los festivales que tienen lugar en la hermosa residencia de los gentiles esposos Gans y Martínez - Gutiérrez, a quienes profesamos el más hondo afecto y la más acendrada simpatía. LA RAZON hoy engalana su columna diplomática con sus fotografías, al mismo tiempo que le sofrenda su mejor homenaje, ya que ellos gozan por sus merecimientos, del más alto aprecio en las esferas oficiales, diplomáticas y sociales de Costa Rica, donde el Excmo. señor Dr. Gans y Martínez desempeñan con brillante acierto su elevada posición diplomática.



Señora doña SARITA GUTIERREZ DE GANS

## REGRESO DEL EXCMO. Sr. MINISTRO DE GUATEMALA EN COSTA RICA

Por la vía aérea ha regresado al país, procedente de su patria, el Excmo. señor Dr. don Alfonso Hernández Polanco. LA RAZON le presenta al estimable diplomático su saludo de bienvenida.

## EL ALMUERZO DE HOY EN LA LEGACION ECUATORIANA



Hon. Sr. don Manuel Crespo Ordóñez, Encargado de Negocios del Ecuador en Costa Rica y su señora esposa doña Sally Hunter de Crespo

Hoy al medio día en la Sede de su legación, el Hon. señor don Manuel Crespo Ordóñez, encargado de negocios de la hermana república del Ecuador en Costa Rica y su esposa doña Sally

hija esposa doña Sally Hunter de Crespo Ordóñez, obsequiaron un almuerzo a un grupo de sus relaciones diplomáticas y sociales. El grupo estuvo muy espléndido y los anfitriones atendieron amablemente a todos sus huéspedes.

# El Día Social

## CUMPLEAÑOS



Señora doña ZULAY ACOSTA DE REVOLLO

Hoy celebra la grata fecha de su cumpleaños, la bella joven señora doña Zulay Acosta de Revollo, encantadora dama que goza de tan merecidas simpatías en el ambiente social josefino. A las muchas felicitaciones que recibirá con tal motivo LA RAZON se complace en unir las suyas en la forma más galante y afectuosa.

## RESTABLECIMIENTO DEL ADMINISTRADOR DE ESTA EMPRESA

Después de la reciente y seria operación de alta cirugía a que hubo de ser sometido en la Clínica Bíblica y la que dichosamente alcanzó los mejores resultados, ha entrado en período de franco restablecimiento, nuestro querido compañero de labores el inteligente y distinguido joven don Federico Pinard Jiménez, Administrador de esta empresa donde goza del cariño unánime y muy merecido de todo el personal de la misma. Desde ayer nuestro querido y estimado Administrador se encuentra ya frente a sus labores donde hemos tenido el gusto de saludarlo ya del todo restablecido de la pasada intervención quirúrgica y lo que celebramos en el más alto grado, deseando que su reposición sea del todo efectiva.

## REGRESO DEL CAMPO

—Regresa en esta semana de su temporada en Rio Segundo, la familia de don Fernando Valverde y de su simpática señora esposa doña Carolina Soley de Valverde.

triste nueva, envía su más sentida condolencia a a su esposo don Forfirio Oduber, a sus hijos Dorita y a Daniel, y a todos los demás deudos.

## EN PUNTARENAS

—Acompañada de su familia se encuentra en viaje de recreo en Puntarenas, la simpática señorita Alicia Bonilla.

## EL SENTIDO FALLECIMIENTO DE DOÑA ANA MARIA QUIROS DE ODUBER

—Honda consternación ha provocado en el ambiente social costarricense la noticia del fallecimiento de la estimable señora doña Ana María Quiros de Oduber, dama estimabilísima de virtud inmaculada que por sus merecimientos fue siempre acreedora al cariño general de cuantos la conocieron. Esta tarde se verificaron sus funerales y enterró LA RAZON al lamentar tan

## REGRESO DEL CAMPO

—Regresa en estos días de su temporada en Jorco, la familia de don Jorge Zelcedo, Ministro de Fomento.

## RESTABLECIMIENTO

—Saludamos restablecido de su pasada dolencia, al amigo don Alfredo Serrano hijo. Lo celebró LA RAZON al lamentar tan

## SENSACIONAL ROBO

(VIENE de la Pág. UNO) — Solamente un hecho hubo que lamentar: un sujeto de apellido Blanco logró saber que una estimable dama de esta localidad guardaba en la gaveta de una mesa, en su casa, la suma de 10 mil colones, sacados del banco para hacer una operación comercial. Introdujose a su casa, aprovechando el barullo de las fiestas y se embolsó el dinero en efectivo. Averiguado el robo, se movilizó el resguardo y a las pocas horas había sido capturado el autor de la fechoría, a quien se le encontró el dinero intacto. No había tiempo ni siquiera de comparecer con el paquete de cigarrillos. La diligencia del resguardo ha sido muy celebrada.

Corresponsal

**- Mundo Social -**

**EL COMPROMISO MATRIMONIAL DE ESTA NOCHE**



Esta noche se formalizará en esta capital el compromiso de bodas del joven don Gastón F. Kogan con la bella y simpática señorita Elenita Flores Morales, ambos elementos muy apreciables en el amplio círculo de sus relaciones. LA RAZON celebra mucho el acontecimiento de sus esposales, anhelando para ellos la mayor felicidad.

Srta. Elenita Flores Murillo

**EL DOLOROSO FALLECIMIENTO DE DON ARNOLDO ANDRE**

La sociedad costarricense ha sido intensamente conmovida con el inesperado y doloroso fallecimiento del honorable caballero don Arnoldo André, varón naustero cuya muerte deja un vacío imposible de llenar. A Tres Ríos prestó beneficios incalculables y toda aquella villa hoy lo llora como a uno de sus más dilectos hijos del país y a uno de sus más nobles vecinos. De corazón de oro, de cualidades brillantes, su vida fue a manera de un espejo de caballeridad y de hombría de bien. Esta mañana se verificaron los funerales y entierro con nutrido acompañamiento. LA RAZON al deplorar tan sensible desgracia, envía atodos susdeudos, la más sentida expresión de condolencia.

**DOLENCIA**

—En esta capital sufre quebrantos de salud la estimable señora doña Leticia P. Pineda de Jiménez. LA RAZON hace votos porque restablezca pronto.

**TRASLADO DE RESIDENCIA**

—Han trasladado su residencia detrás de la Iglesia de La Dolorosa don Humberto Gómez y su estimable señora esposa, doña Anita Alvarado de Gómez.

**CUMPLEAÑOS**

—Mañana cumple años, el simpático amiguito Rodolfo Herrera Induni, hijo de don Rodolfo Herrera y de su señora esposa. Le enviamos nuestras cariñosas felicitaciones.

**GRAVEDAD DE DON RAFAEL CAÑAS**

—En estado de gravedad continúa en esta capital, el respetable caballero don Rafael Cañas. LA RAZON hace votos porque mejore pronto.

**LA ESTACION CHEVROLET**

Ofrece al público en general un magnifico servicio de cazadoras entre **SAN JOSE - ALAJUELA y SAN RAMON**

Además un magnifico servicio de encomienda **TELEFONO 2052**

**CINCUENTA PRISIONEROS CAPTURADOS AL EJE POR TROPAS MARROQUIS AL SUDOESTE DE PONT DU FASH**

Cuartel general aliado en ARGELIA, 20 UP. — Un comunicado del alto comando francés anuncia que tropas escogidas marroquíes efectuaron una incursión en el valle de Ovey el Que

bir al sudoeste de Pont Du Fhas a mitad de camino entre esa población y Robaa y tomaron por lo menos cincuenta prisioneros muchos de los cuales eran oficiales. El comunicado añade que el ataque fue bien efectuado en el curso de un repliegue general a nuevas posiciones en la región montañosa existente al oeste del valle de Ousseltia.

**Colegio Seminario**

La matrícula se abrirá el 4 de marzo, todos los días hábiles hasta el 10 de marzo inclusive. Se ruega efectuar la matrícula de los alumnos del primer año el día 4 de marzo. Las clases comenzarán el Jueves, 11 de marzo a las 7.30.

**EXAMENES DE BACHILLERES**

Pruebas escritas de Castellano: Martes 23 de Febrero a las 7 horas.

Pruebas orales: Sábado, 27 de Febrero a las 7 horas.

**EXAMENES DE APLAZADOS:**

Martes, 2 de Marzo a las 7.30 — I — IV año — Matemáticas  
9 — I — IV " — Química  
1 — I — IV " — Castellano  
3 — I — IV " — Inglés

Miércoles, 3 de Marzo: a las 7.30 — I — IV año — Física  
9 — I — IV " — Francés y Geografía  
1 — I — IV " — Ortografía  
3 — I — IV " — Historia

EL DIRECTOR

**ARTICULOS DE PIEL GRABADOS A MANO OFRECEN DE MEXICO**

LA FIRMA FELIX NAVA VAZQUEZ, POR MEDIO DE LA LEGACION MEXICANA EN COSTA RICA, HACE LA OFERTA. — CIGARRERAS, MONEDEROS Y TODA CLASE DE ARTICULOS SIMILARES PUEDEN ENVIAR

Se recibió hoy en la Cámara de Comercio una atenta nota de la Legación de México en nuestro país, en la cual se transcribe una oferta de la firma mexicana Félix Nava Vázquez, quien desea exportar a nuestro país toda clase de artículos de piel grabados a mano.

En este aspecto la industria azteca ha alcanzado un progreso admirable, manufacturándose artículos de singular belleza, que sin duda alguna entre nosotros tendrán gran aceptación por lo

que no dudamos podrán venderse estos artículos en gran cantidad. Ofrecen cigarreras, monederos, estuches, portapapeles, etc. Cual quier informe al respecto será dado en la secretaría de la Cámara.

**Prisioneros Japoneses**



Aviadores japoneses derribados en combate aéreo y capturados por las fuerzas norteamericanas, descienden del avión militar que les condujo al lugar en donde serán internados en un campo de concentración mientras dure la guerra.

# LISTAS PARA INVADIR EUROPA las fuerzas aliadas del Mediterráneo

**LAS FUERZAS AEREAS HAN SIDO REFORZADAS CON DESTACAMENTOS NORTEAMERICANOS ESPECIALMENTE ADIESTRADOS COMO EL MODELO DE LA INVASION ALEMANA A Creta. — GRAN NUMERO DE BARCAZAS ESTAN PREPARADAS EN LOS PUERTOS SIRIOS PARA SEGUIR A LOS CONVOYES DE INVASION**

ESTOCOLMO, 20 UP. — El corresponsal en Angora de la agencia telegráfica Sueca informó que las fuerzas aliadas en el Mediterráneo oriental están preparadas para realizar la invasión de Europa. Agregó que Gran número de barcasas de invasión se encuentran en los puertos sirios listas para seguir a los convoyes de invasión y que las fuerzas aéreas han sido reforzadas con unidades norteamericanas especialmente adiestradas con el modelo de la invasión aérea alemana de Creta.

**LAS FUERZAS NORTEAMERICANAS RECHAZARON UN ATAQUE ALEMÁN AL NOROESTE DE KASSERINE**

Cuartel general aliado en ARGELIA, 20 UP. — Se anunció oficialmente que las fuerzas norteamericanas rechazaron un ataque alemán de reducidas proporciones al noroeste de Kasserine y que varios tanques y cañones enemigos fueron destruidos en la zona de Sbidá. Las fuerzas norteamericanas en el valle de Ou

sseltia se replegaron de la línea oriental de la sierra a la occidental.

**ESCASO NUMERO DE VICTIMAS CAUSA UN RAID ALEMÁN SOBRE EL NORDESTE DE ESCOCIA**

LONDRES, 20 UP. — 2 aviones atacaron anoche dos pequeños puertos costeros en el N. E. de Escocia causando algunos daños materiales y escaso número de víctimas. Es esta la primera vez que la aviación enemiga ataca a Escocia desde Agosto de 1942.

**EL GENERAL ARNOLD, CUMPLIDA SU MISION, REGRESA A WASHINGTON**

WASHINGTON, 20 UP. — El departamento de guerra anunció que el teniente general Arnold, comandante de la aviación norteamericana y miembro del estado mayor aliado regresó a esta capital después de permanecer en Africa Septentrional visitando varios lugares donde conferenció con Sir Wavell Stilwell y Chang-Kai Shek entre otros.

**LOS NUEVOS CAZAS VOUGHT PUESTOS EN ACCION POR LA ARMADA ESTADOUNIDENSE EN LAS SALOMON DESARROLLAN LA MAYOR VELOCIDAD ALCANZADA HASTA HOY POR APARATOS SEMEJANTES**

PEARL HARBOR, 20 UP. — El cuartel general de la escuadra del Pacífico anunció que en las Salomón están prestando servicios los nuevos cazas Vought con la armada. Probablemente es la primera noticia de que los mencionados aviones hayan entrado en acción. Los corsair son cazas de un solo motor con una

potencia de dos mil caballos; están diseñados para operaciones a gran altura; tienen las llamadas alas de gaviota invertidas y se afirma que desarrollan una velocidad superior a los 640 kilómetros por hora. Los fabrica la división Vought Sikorsky de la United Aircraft Corporation y su motor es Pratt Whitney enfriado a aire.

**ATAQUE POR SORPRESA DE LOS ALIADOS A LAS LINEAS ENEMIGAS EN EL NORTE DE TUNEZ**

Cuartel general aliado en ARGELIA, 20 UP. — Informaciones del frente anuncian que las tropas británicas y francesas lanzaron un ataque por sorpresa en el norte del territorio tunecino y se internaron profundamente en las posiciones enemigas. Las fuerzas de los Estados Unidos por su parte rechazaron un ataque alemán poco intenso al norte de Kasserine, localidad que abandonaron aquellas hace dos días a raíz de una fuerte ofensiva enemiga. Más al sur en el valle de Ousseltia los norteamericanos se retiraron a nuevas líneas hacia el oeste y se han consolidado en esas posiciones. El alto comando francés informó que sus fuerzas en conjunto con unidades del primer ejército británico atacaron las defensas enemigas en el norte del protectorado pero los observadores creen que no ha sido el comienzo de una ofensiva de una ofensiva imponente sino una operación de reconocimiento realizada con numerosas tropas a fin de destruir el equilibrio de las posiciones germano italianas. En el extremo occidental del frente tunecino las veteranas tropas moras del ejército francés atacaron en el valle de Ouid el kebir al sudoeste de Pont Du Fahs y tomaron cincuenta prisioneros muchos de los cuales eran oficiales.

**SE VENDE CARRO CHEVROLET**

Special de Luxe Sedan cuatro puertas, modelo 1941, cinco llantas buenas, radio, asientos cubiertos, kilometraje 16.000, en excelente condición, precio \$ 10.000.00. Teléfono 5851.

**UNIDADES AMERICANAS CAÑONAN LA BASE JAPONA DE ATTU**

WASHINGTON, 20 UP. — El departamento de marina informa que el dieciocho del corriente las bases nipoñas de la isla Attu en las Aleutianas fueron cañoneadas por unidades de la escuadra estadounidense. No se pudieron observar los resultados.

**APENAS SI PUEDE HABLAR EL MAHATMA GHANDI**

Ma Gandhi que ha cumplido ya BOMBAY, 20 UP. — El Mahatma la mitad de su proyectado ayuno de 21 días, está cada vez más débil y apenas puede hablar. Es tan grave su estado que según se cree el doctor Bigham Chandra Bose jefe de los nueve médicos que atienden al paciente le dirá al hijo Mas joven de Gandhi que cancele la visita que pensaba efectuar a este. Chandra Bose pudo ayer a los familiares y amigo de Gandhi que no le visiten pues en esa forma le hacen perder energías que no puede recuperar sin ingerir alimentos. Un vocero expresó que el Mahatma es solo una pequeña bola de carne y huesos y para su baño de todos los días hay que introducirlo en la bañera y sacarlo luego de ella. Parece tener la mente despejada.

**CONTINUA LA REñIDA LUCHA EN TUNEZ**

EL CAIRO, 20 UP. — Continuaron ayer los duelos de artillería en el sector norte donde nuevas tropas estuviere en contacto con el enemigo en la zona de Medinine. En el sector meridional nuestras patrullas estuvieron en contacto con el enemigo al norte de Fum Tatahuin. Las tormentas de arena impidieron la actividad aérea en la zona de batalla. En los demás sectores el tiempo limitó también las operaciones.

**OTRA VEZ LA RAF SOBRE LA BASE NAVAL ALEMANA DE WILHEMSHAVEN**

LONDRES, 20 UP. — Aviones del comando de bombarderos efectuaron anoche un nuevo e intenso ataque contra Wilhelmshaven. También se arrojaron bombas en el oeste de Alemania. Bombarderos del comando de cooperación con el ejército atacaron estaciones de transformación de energía eléctrica en Francia. Un caza enemigo fue destruido por nuestros bombarderos. Se perdieron once aviones del comando de bombarderos y tres del comando de cooperación con el ejército.

**MONSEñOR SPELLMAN LLEGO A ROMA**

LONDRES, 20 UP. — La radio alemana anunció que el arzobispo de Nueva York Monseñor Spellman llegó a Roma en avión hoy a medio día.

**ATAQUE DE AVIONES JAPONESES A UN CONVOY ALIADO EN LAS SALOMON**

LONDRES, 20 UP. — Un comunicado de Tokio informó que los aviones japoneses atacaron a un convoy al oeste de la isla Cristóbal en las Salomón hundiendo a dos destructores y un transporte de gran tonelaje.

¡Mañana, domingo PALACE! La genial obra de Orson Welles! Una película profunda y densa que recomendamos a los inteligentes!

**SOBERBIA**  
Un vendabal en el alma de los hombres! Un dolor en el corazón de una mujer!

Mañana domingo, Moderno J. J. Martínez Casado en: LA CANCION DEL PLATEADO

Pronto: Ya viene para Costa Rica: "DUMBO", el elefante tiño volador. Otra maravilla de Walt Disney!

Hoy, Sábado, 20 de Febrero

**PALACE**

A las 3, 7 y 8.45 — 0.75  
Estreno de gozadera! Para tenderse de risa! Un éxito cómico!

**MILITARES Y PAISANOS**  
por Víctor Mac Laglen y Edmund Love

**VARIEDADES**

A las 3, 7 y 8.45 — 0.60  
**TRES CONTRA TODOS**  
por Cary Grant y Ronald Colman

**MODERNO**

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50  
Comienza la serie! 1ª época:  
**JINETES DE LA MUERTE**  
Por Dick Foran, Buck Jones

**IDEAL**

A las 7 y 8.45 — 0.40  
**BILL BARNES, EL AUDAZ**  
Final. Tercera época!

**LIBANO**

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50  
**EL CRIMEN DEL CAPATAZ**  
por Charles Starret

**KEITH**

A las 7.30 — 0.40  
**BILL BARNES, EL AUDAZ**  
Primera época

Ya viene: "EL TERCER BE-SO" por Pedro López Lagar y Sylvia Legrand.

Mañana domingo, El más delicado y conmovedor estreno del año! Claudette Colbert en la interpretación más gloriosa de su carrera artística:  
**RECUERDA AQUEL DIA** con el irrisistible galán John Payne. Una película hecha con el corazón

**RAVENTOS**

A las 3, 7 y 8.45 — 0.75  
Potente estreno de emociones!  
Richar Arlen y Eva Gabor, en:

**SABOTEADORES DEL AIRE**

**CAPITOLIO**

A las 3, 7 y 9 — 0.50  
Edward G. Robinson, en:  
**EL LOBO DE MAR**

**ADELA**

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50  
Cora Fariás, en:  
**LA MUJER Y LA SELVA**

**AMERICA**

A las 3 y 7 solamente — 1.00  
Emilio Tuero, en:  
**EL ANGEL NEGRO**

**CASTRO**

A las 7.30 — 0.75  
Cantinflas, en:  
**LOS TRES MOSQUETEROS**

**PRONTISIMO!** La obra cumbre del cine mexicano: "JESUS DE NAZARETH" el film que no necesita estrenarse en domingo para constituir un éxito.

"SIMON BOLIVAR"  
Majestuoso como el sol

"SECRETARIO PARA ELLA SOLA" con Rosalind Russell y Fred Mac Murray. Espérela!

## BRYLCREEM

*es el Fijador Perfecto para el Cabello*

Los mejores puestos son para los empleados de mejor habilidad — y de mejor apariencia. Y buena apariencia lleva consigo un cabello bien cuidado sin que esté "engomado" ni pegado, y brillante sin que tenga un brillo extremado. Es bajo este respecto que el Brylcreem ofrece ventajas. Es preparado con aceites naturales puros con la adición de ingredientes tónicos, los cuales mantienen su cabello en estado sano y bien asentado. Compre Vd. Brylcreem hoy mismo y empléelo diariamente.



**BRYLCREEM - El Fijador Perfecto para el Cabello**